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ACTA 

CONSEJO DE DECANATO ORDINARIO No. 001-2012 

 
 
 
 
 
 
Asistentes profesores: Fernando Sosa, Iván Guevara, Aurora Goyo, Judith Hernández, Juan 
Francisco Gómez, Lenny Escalona, Omar Garmendia,  Gustavo Mendoza, Eduarda Rivero,  Beatriz 
Carvajal, Beatriz de Leal, Juan José Pérez. 
Ausencia justificada del Prof. Julio Galicia motivos de salud al igual que el Prof. Enrique Achue 
quien sigue de reposo y el Prof. Francisco Álvarez  por cita médica. 
  
 
 
Verificado el quórum reglamentario el Decano Dr. Fernando Alberto Sosa Gómez, da lectura a la 
agenda de la reunión  de hoy. 
 
1. Consideración  de la agenda del día. 

 
 

     DECISIÓN: Aprobada. 
 

2. Lectura y firma del Acta del Consejo anterior 
 
 

     DECISIÓN: Aprobada. 
 

3. Informe del Decano. 
 
El martes se reunieron el Director Administrativo  y su persona, con el  Vicerrector  Administrativo  
para tratar las vacantes de personal administrativo en el DAC. 
Hace el recordatorio a los Jefes de Departamento que a finales del receso docente se envió  una 
copia del oficio del  DFPA ofreciendo becas para los profesores y no hemos recibido respuesta. 
 
 

 
4. Informe de los Directores de Programas, Director Administrativo, Coordinaciones de Extensión, 

Investigación, Postgrado, Fomento y Registro Académico. 
Director de Programa de Contabilidad: Con respecto al nuevo procedimiento implementado para 
el uso de los video-bean, y que ha causado molestias en algunos profesores,  se hace necesario 
que se divulguen las razones por las cuales cada profesor se debe hacerse  responsable del equipo,  
por lo cual se justifica que se cumpla el nuevo procedimiento explicado en el  “normas del  usuario” y 
que se encuentran adjuntas a cada equipo. Para ello solicita la colaboración de los profesores. 
Informa que el edificio de aulas está nuevamente invadido de ratas.  Solicitará a servicios generales, 
la debida  fumigación. 
A finales de año hizo las gestiones para la reparación de las filtraciones del techo para las aulas 308 
y 309, a través de INFRALARA el Decano consiguió el manto asfaltico para la debida reparación. 
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Informa que al igual que otros semestre, al inicio de actividades la mayoría de equipos de aires 
acondicionados están fuera de servicio, actualmente hay 3 de ellos dañados. 
Director de  Economía: Informa que lamentablemente el martes fue atropellado un estudiante del 
programa de  Economía y sugirió  suspender las clases por estos dos días, y a la vez asistió a los 
actos funerarios en nombre del Decano. 
Coordinación de Investigación: Hace un  recordatorio del informe de rendición de cuentas.  

 
5. Consideración del informe de la Comisión Delegada Nº 001-2012 de fecha 10-01-2012 

 
 
 

 
DECISIÓN: Aprobada 
 

6. Consideración y decisión sobre correspondencia enviada por los Profesores: Judith Hernández e 
Iván Guevara, Directores de Programa de Administración y Contaduría referida a: 
Reprogramación Académica del lapso 2011-1 

 
Expone la justificación de la solicitud de reprogramación. Participan opinando cada uno de los 
consejeros   y se somete a consideración la aprobación de una semana adicional. 

 
 

DECISIÓN: Aprobada la reprogramación. Las evaluaciones parciales serán hasta el 27/01/12, las 
sustitutivas del 30/01/12 al 10/02/12 y transcripción de notas del 06/02/12 al 10/02/12. 

7. Consideración y decisión sobre correspondencias enviada por la Prof. Aurora Goyo, Jefe del 
Departamento de Contabilidad del DAC., referida a: 
 
7.1. Modificación del Plan de Actividades a realizar durante la Licencia Sabática de la Prof. Ingrid 

Lameda correspondiente al período 16-03-2012 al 15-03-2013. 
 
 
 
 
DECISIÓN: Aprobado 
7.2. Propuesta de las normas para el funcionamiento de las Coordinaciones de asignatura en 

el Decanato de Administración y Contaduría de la UCLA. 

       Expone las razones por las cuales se consideró adaptar las normas y se hace entrega de una copia     

a cada uno de los consejeros para su revisión.  

DECISIÓN: Diferida para su revisión y la aprobación para una venidera sesión de  Consejo.  
 

8. Divulgación del: Plan de Trabajo de la Comisión de Ambiente, Año 2012,  presentado  por la 
Prof. Lenny Escalona, Jefe del Departamento de Administración.  
 

        Hace entrega de la propuesta del Plan de Trabajo de La Comisión de Ambiente  a cada 

consejero  y el cuestionario  sobre  recolección de información ambiental en el Decanato                                              

a ser aplicado a  los Directores de Programa y Coordinadores.  

        Una vez escuchada las opiniones de cada uno de los consejeros, se propone que de forma 

inmediata se incorpore la variable ambiental  en las   líneas de investigación de los trabajos de 

grado en pre y posgrado, involucrar el servicio comunitario  y motivar  a los grupos organizados 

en el aspecto ambiental e iniciar la sensibilización a través de charlas mensuales  de los 

expertos.  

DECISIÓN: El resultado del cuestionario se conocerá en un próximo consejo de Decanato. 
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9. Presentación para su consideración de Medidas propuestas para la Inscripción de la Práctica 
Profesional en los próximos períodos académicos por parte de la Lcda. Yvonne Sánchez, 
Coordinadora de Práctica Profesional del DAC 

 

 

DECISIÓN: Diferida. 

 

8. Varios: 
Aurora Goyo: Opina que el acuerdo sobre sugerencias de nuevas medidas de inscripción e inclusión 
de asignaturas debe ser difundido  antes del próximo semestre. 
Sobre el cambio del nombre del decanato, expone que  hay un reglamento, y amparado por  ley que 
se refiere a criterios para  cambiar los nombres de algún  decanato. 
Informa que se presentó una problemática con la entrega de la cesta tickets a final de año y al buscar 
información, le dijeron que era potestad  de la dirección administrativa y no de recursos humanos. 
Con respecto al resguardo de los equipos de multimedia, pregunta, que van a hacer  las personas 
que hacían esa labor?  ya que las mismas  están dentro de sus funciones  en el manual de 
descripción de cargo y ahora no la están realizando.  
Por otra parte es incomodo subir a los otros pisos  porque los estudiantes están siempre sentados en 
las escalera e interrumpen el paso de los profesores, que por lo general llevan con ellos el  equipo, la 
computadora y las carpetas del material de clase, propone que debe normarse esa situación. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 


